

RMA : AC ! Nord- Pas de Calais agit



AC ! a rencontré les
Parlementaires et les
Conseils Généraux (ici
Catherine GENISSON à
Arras), PS, PC, Verts,
UDF, UMP... pour leur
Faire part des positions
D'AC, concernant le
Projet RMA.

En mars - avril - mai les militants
d'AC ! se sont mobilisés et ont
multipliés les initiatives : examen
approfondi des textes, débats dans
les associations locales, diffusion de
tracts, signatures de pétition,

rencontres avec les Elus, débat dans
les quartiers et journée d'action pour
protester contre ce projet scan-
daleux qui ne bénéficiera qu'aux
employeurs.

